

¿Por qué Al-láh repite la advertencia del Infierno, no contradice esto el atributo de la misericordia divina?

Una madre agota mucho a sus hijos advirtiéndoles cada vez que viajan o van a trabajar, que cuiden sus idas y venidas, entonces ¿se considera una madre dura? Esto inclina la balanza y convierte la misericordia en crueldad. Al-láh alerta a Sus siervos y les advierte de Su misericordia hacia ellos, los guía por el camino de la salvación y les promete reemplazar sus malas obras con buenas cuando se arrepientan ante Él.

□Salvo quienes se arrepientan, crean y hagan obras de bien. A estos Al-láh les perdonará sus pecados, y en su lugar les registrará buenas obras. Al-láh es Absolvedor, Misericordioso□ [314] (Traducción del Corán, 25:70)

¿Y por qué la grandeza de la recompensa y la dicha en los jardines de la eternidad no llama nuestra atención a cambio de unos pocos actos de adoración?

□Cuando sean congregados para el día de la reunión, ese será el día del desengaño [para los incrédulos]. A quien crea en Al-láh y haya obrado correctamente, Él le perdonará sus faltas y lo introducirá en jardines por donde corren ríos, donde vivirá eternamente. ¡Ese es el triunfo grandioso□ [315] (Traducción del Corán, 64:9)

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/123/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/123/>

Sunday 14th of December 2025 06:52:46 PM